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江西服装学院第八届教职工代表暨工会会员代表大

会第一次会议第五代表团审议讨论会议

【艺术设计学院 讯】3 月 18 日在清源二栋四楼会议室召开了江西服

装学院第八届教职工代表暨工会会员代表大会第一次会议第五代表

团审议工作会议。副校长刘孜杰、李沛武参加审议工作会，会议由第

五代表团团长刘琳同志主持，第五代表团代表共计 26人参会。会议

审议了《学校工作报告》 、《工会工作报告》 、《财务工作报告》，

讨论了《提案工作报告》及工会委员会、工会各专门工作委员会、 教

代会执委会等候选人名单。
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第五代表团团长刘琳同志就双代会报告谈了自身的感受，她说薛

校长作的《学校工作报告》提振人心，2023 年的工作计划、申硕建

设中心工作突出，在加强思想引领、人才引进、科研工作上层次、启

动教育教学评估、推进三院制改革、校院系改革、品牌专业建设、现

代产业学院建设等方面重点明确，全面有力。大家感到责任在肩，但

充满机遇和挑战，在校领导班子的带领下，我们一定努力奋进。

第五代表团副团长徐照兴同志发言，此次会议务实，《学校工作

报告》《工会工作报告》《财务工作报告》等科学合理、思路清晰、

目标明确，为我们指明了努力的方向。在今后的工作和学习中，带领

团队认真学习贯彻本次双代会的精神，加强自身学习，提高思想政治

站位，立足自身岗位，主动担当作为，为学校的发展贡献自己的力量。

周彦丽副教授作为学校科研明星代表，列席双代会主席台，为学

院的科研发展献计献策，鼓励艺术设计学院科研工作不断发展，鼓励

老师们以科研成果为导向积极努力推进学院各项工作不断发展！审议

会上,其他参会代表们也结合自身工作遇到的问题难点对报告进行了

热烈讨论、积极发言，充分行使了职工代表权力，为学校实现更好、

更高的发展建言献策。
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校领导认真听取了各位代表的发言，分别对各位代表提出的问题

进行了交流，涉及加大高质量论文、国家课题指导力度，优化科研报

批流程，规范科研管理等问题。代表团团长刘琳同志在发言中表示，

感谢校领导对第五代表团工作的审议和指导，接下来我们将以双代会

为契机，进一步凝心聚力，为学校的发展贡献力量。

第五代表团会议讨论结束后，代表团团长刘琳同志将本次审议会

开会情况如实向大会主席团进行了报告。

八届一次教代会第五代表团

2023 年 3月 18 日


